

192574 3246

26 DE JUNIO DE 1992 PRIMERA FILA

Teatro



Juan Roldán en el Conde Drácula hecho en Argentina.

DRACULA

A la hora del musical



Pablo Krum, la empática Lucy.

CON un inmenso estreno, desde que nació el *Love Park* por la votación Popular (hace un año), un grupo de jóvenes bellas-vozes y coreografías argentinas gana en escena con «Drácula».

Con un escenario que muestra un entorno para convertirlo en un cementerio, para robarle a cinco mil personas y que la gracia costó doscientos mil dólares, Pepe Oberón es el creador del espectáculo, y Tito Lazzarini, el empresario. Nada sabía si estos días buenas podrían recuperar tantos los miles de dólares invertidos en esta producción a modo de Broadway.

Pero lo tienen todo musicalizado, con recorrido al personal de los largos discursos románticos, hablados de Transilvania, mazmorra de suerte y ocultismo. Sonrisa y voz presentan en escena, trillada melodía, cuatrocientos trajes, sencillos vestidores, y todo en grande. Miles de luces y sombras, efectos ilusiones y luminescencias, matizadas a cada doblez, colores y brillos.

Aunque con un efecto más pequeño (estreno y tres) y con la música encantada, vale «Drácula» aunque visita a Chile para el 31 de julio. Encuentro entre el director italiano Mancinelli, el ex Chiquito, Irazátegui, quien al que estos días le sacan hielo y donde se levantan montañas, para llegar, no tal vez a un invernal, pero sí a la calidad de un local incomprendible.



Muy intensa mucha tinta sólo musical.

En dos horas y media, los protagonistas del musical anuncian una historia de amor, una obra romántica, un «Drácula humanizado». Para Juan Roldán (Drácula), «en una pieza así, con energía en la que los personajes tienen cambios a través de ella y hay un desarrollo dramático». Los días, Cecilia Milone, como Lucy, bailaba con entusiasmo de estos nuevos convites en la pasión y el dolor, frente al protagonista. Angel

Maldonado, autor de la música, cuenta que «viene a ver las comedias de Broadway y aquí que era la gran oportunidad. En Broadway era todo teatral, ésto es musical, es un nuevo género, no es una ópera, pero tiene mucho de ella». Dice que compuso los dos temas principales y luego trabajó relajado a la melódica de los mismos.

Y de todo esto, según podemos apreciar en las primeras funciones en el zócalo teatro Independencia de

Mendoza, hubo un estallido en escena, cuyas explosivas sonrisas de sorpresa.

Como la expresividad es grande, cualquier percepción frontal a lo que se ve, también lo es. Muchos se asustan de la prima noche, hoy hay momentos de risa, otros de suspense. Personas que despiden bombarditas y entre risas nos temblan con risas burlándose honestamente, despliegue de sentimiento a todo color, como por ejemplo, teatro fácil y una tensión que se pone en la parafaseada. Es cuando a la risión, los pasajes conocidos al oído y un ritmo sistemático. Encuentros más tiernos que escenarios de amor, momentos espontáneos se crean en el teatro. Hoy, tanto por los intérpretes medios, obtiene una coreografía adecuada para evitar el amontonamiento.

El entusiasmo del elenco joven (adulto de la cartera) agudiza su acción, es grande y sus buenas energías se ponen al servicio. Sí, las voces de Roldán, cantante lírica y de la pluma fermeana, Milone y Milone, Cecilia Milone, como Lucy, la criada, de exuberante expresión corporal.

En Argentina, «Drácula» ya se ha tragado a 345.000 espectadores, se está contando sus proponentes. Hasta que ver qué pasa aquí, mientras el grupo ya anuncia un montaje, en el próximo verano, de «El rey León» de Disney.

■ En Mendoza, Carmen Mera O.



La Comedia viajará en tren

Como el circo, pero en tren, con los actores, vestuario, escenografía y maquillaje, embarcados, quedarán con «La Comedia Expresión», que presenta el Teatro Nacional, viene al sur para el 12 de Octubre.

Es una idea del director Sergio Aguirre, a quien le gustaría que en la Región se evite que el circo sea un desfile de los ciudadanos sin relación con las personas. La obra, de Jaime Silveira, se presenta en la sala Asturias Vargas.

7
Agustín Pérez
Foto: M. Gómez

Drácula a la hora del musical [artículo] Carmen Mera O.

Libros y documentos

AUTORÍA

Mera O., Carmen

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Drácula a la hora del musical [artículo] Carmen Mera O. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)